



## Fundación Piñera Morel y U. de Chile realizan encuentro “Mujeres+Matemáticas” con estudiantes de Liceos Bicentenario

En la conmemoración del Día Mundial de la Mujer Matemática, la Universidad de Chile y la Fundación Piñera Morel realizaron el primer encuentro “Mujeres+Matemáticas”, iniciativa que convocó a más de 200 alumnas de 1° a 4° medio de Colegios y Liceos Bicentenario del país.

La iniciativa tenía por objetivo incentivar e impulsar a las jóvenes a acercarse a las áreas del conocimiento STEM (ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas), mediante actividades pedagógicas diseñadas para fortalecer su interés y motivarlas de cara al futuro junto a equipos de expertas de la Casa de Bello.

“Estamos muy felices con este primer gran encuentro Mujeres+Matemáticas, porque

no solo conmemoramos el Día de la Mujer Matemática, sino que marca el inicio de un camino para que más jóvenes se atrevan a explorar y desarrollar su talento en las áreas STEM”, expresó Magdalena Piñera Morel, directora ejecutiva de la fundación.

Por su parte Alejandra Mizala, prorectora de la Universidad de Chile, valoró la oportunidad que tenían de mostrar lo que se hacía en la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas. “Desde hace ya unos años hay más mujeres que hombres estudiando en las universidades en Chile. Sin embargo, hay mucho menos mujeres estudiando carreras de las áreas de ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas”, detalló.